

Le PNUD et Cuba encouragent la coopération Sud-Sud



La Havane, 1er avril, (RHC).- Le PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement a fait savoir que le Programme Pays entrepris de concert avec Cuba doit encourager la coopération Sud-Sud et les programmes triangulaires de coopération.

On a appris de sources du PNUD que ce programme doit contribuer à une économie plus compétitive et durable, et fournir des services sociaux appuyant le développement humain et l'équité.

Le programme répond à des priorités stratégiques de Cuba et promeut des complémentarités avec des agences du Système des Nations Unies et il a été décidé avec le ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, rappelle une dépêche de Prensa Latina.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218478-le-pnud-et-cuba-encouragent-la-cooperation-sud-sud>



Radio Habana Cuba